

Jahresbericht

Im Gau existieren zwei Vereine mit Rhönradabteilungen, die Sprendlinger TG und die SG Grün-Weiß Darmstadt.

Während sich die Sprendlinger TG nur auf ausgewählten Wettkämpfen auf Landesebene zeigt, sind die Darmstädter in allen Leistungsklassen aktiv.

2017 erreichten die Teilnehmer der SG Grün-Weiß Darmstadt fünf Hessenmeistertitel, vier süddeutsche Meisterschaften, vier deutsche Meisterschaften und weitere acht Medaillen in verschiedenen Altersklassen. Gleich drei 12-Jährige standen beim Pokalwettkampf in Berlin bei der Siegerehrung vorne. Sophia Dzieia holte den Pokal, Lena Gargiulo war Dritte, Tarek Eiche Viertes.

Mit sechs Teilnehmern stellte der Verein 2017 ein Drittel des hessischen Nachwuchskaders.

Lilia und Milan Lessel und Franka Eiche sind wieder Mitglieder des Nationalkaders und kämpfen um eine Teilnahme an der WM 2018 in der Schweiz.

Drei SchülerInnen vertraten den HTV beim Deutschlandcup, Bero Schröter konnte hier die Talentklasse bis 12 Jahre gewinnen.

Zusätzlich haben vier Vereinsmitglieder die Bundeskampfrichterlizenz, zwei weitere die Landeslizenz.

Nadja Eiche